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【開催日】 令和６年６月２５日（火） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前１１時１５分～午前１１時２０分 

【出席委員】 

委 員 長 奥  良 秀 副 委 員 長 吉 永 美 子 

委 員 中 岡 英 二 委 員 古 豊 和 惠 

委 員 前 田 浩 司 委 員 山 田 伸 幸 
 

【欠席委員】なし 

【委員外出席議員等】なし 

【執行部出席者】なし 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 石 田  隆 庶 務 調 査 係 長 山 田 寿 実 子 
 

【審査内容】 

１ 所管事務調査 現地視察について 

２ 閉会中の継続調査事項について 

 

午前１１時１５分 開会 

 

奥良秀委員長 ただいまより、民生福祉常任委員会を開会します。審査内容に

つきましては、アップロードしてあります資料の順番を変えまして、２

番から進めさせていただきたいと思いますので、議事運営の御協力よろ

しくお願いします。まず初めに、閉会中の継続調査事項につきまして、

つけ加えたり、消したりというものがあれば、挙手にてお伝えしていた

だきたいと思います。このままでよろしいでしょうか。（「はい」と呼

ぶ者あり）では、閉会中の継続調査事項については、引き続き審査事項

として上げていくことを決めさせていただきます。続きまして、所管事

務調査ということで、現地視察について取り上げたいと思います。皆様

の御意見をお聞きしたいと思います。 
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中岡英二委員 当委員会として、高齢者バス優待乗車証についてもう少し深く

研究するべきだと思います。そうした中で、現地に行って御意見を聞い

て参考にしていきたいと思います。具体的な場所とすれば、やはり実際

にやられているところに行くべきだと思います。山口県では山口市、広

島県では竹原市が、先進的にこういうものに取り組んでおります。でき

れば当委員会として、そういった場所に行って、現地の課題とかを詳し

く聞いて帰るのも一つじゃないかと思いますので、ここで提案いたしま

す。 

 

奥良秀委員長 今、中岡委員から、閉会中の継続調査事項の中にあります高齢

者福祉優待バス乗車証に関する件につきましてということ、また、その

他として、福祉バスの件についても、視察に行って研さんを積んで、当

市に持ち帰り、そういったものをも取り込めるかどうか検討していきた

いというお話がありました。委員の皆様の御意見をお聞かせいただきた

いと思いますが、何か意見はありますか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）

分かりました。それでは現地視察に関わりますので、ここで視察に関わ

る委員派遣についてお諮りします。所管事務調査として、敬老福祉優待

乗車証（山口市）、福祉バス（竹原市）について調査するため、議長に

対し委員派遣承認要求をしたいと思いますが、御異議ありませんか。（「異

議なし」と呼ぶ者あり）異議なしと認めます。そのように決定させてい

ただきます。なお、委員派遣の人選は、民生福祉常任委員会の委員全員、

日時及び場所は、令和６年７月９日午前１０時３０分から山口市役所、

翌７月１０日午前９時３０分から広島県竹原市役所としたいと思います

が、御異議ありませんか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）異議なしとい

うことで、そのように決定したいと思います。以上をもちまして、民生

福祉常任委員会を閉会します。お疲れさまでした。 

 

午前１１時２０分 散会 

 

令和６年（2024 年）６月２５日 
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民生福祉常任委員長  奥   良 秀   


